



Am Freitag, den 02.12.2022, trafen sich um 19:00 Uhr die Mitglieder des Heiligenstädter Geschichts- und Museumsvereins und die Mitglieder des Theodor-Storm-Vereins zu ihrer gemeinsamen Adventsfeier im Festsaal des Alten Rathauses in Heiligenstadt.



Nach der Begrüßung durch die Vorsitzenden der beiden Vereine, Monika Potrykus und Günter Liebergesell, die ihre Mitglieder an diesem Abend, sogar mit Schnee herzlich willkommen hießen, überreichte Günter Liebergesell herzliche Glückwünsche und ein kleines Präsent des HGMV an die Vorsitzende des Storm-Vereins, die vor zwei Tagen für ihr langjähriges Mühen um ihren



Verein mit der Goldenen Ehrennadel der Stadt ausgezeichnet wurde. Christine Bode und Klaus Nitschke, die bekannten Heiligenstädter Künstler, stimmten die Mitglieder mit lustigen und besinnlichen Geschichten und Liedern auf diese besondere Zeit des Jahres ein.



Traditionell wurden in der Programmpause Fettbrote mit Gurken und Glühwein zur Stärkung gereicht.



Nach einem großartigen Programm und interessanten Gesprächen, endete ein wunderschöner Abend, der den Mitgliedern beider Vereine noch lange in Erinnerung bleiben wird.

